

**An die Sängerinnen und Sänger,
An die Direktoren,
An die Mitglieder aller Ausschüsse der CTF und der angeschlossenen Chöre,**

Lasst uns aktiv bleiben...
Lasst uns kreativ sein...

Im aktuellen Kontext traf der Vorstand der Freiburger Chorvereinigung folgende Entscheidung:

Damit uns weiterhin "jeden Tag ein Lied im Ohr liegt", und um unserer kantonalen Chorgemeinschaft das Warten etwas erträglicher zu gestalten, haben wir beschlossen, Ihnen **JEDEN TAG** ein neues Lied auf unserer Website www.chant.ch vorzustellen.



Was gibt es Besseres, um diesen Montag, den 16. März, zu beginnen, als mit "L'école au bois" unserer hoch geschätzten und tief vermissten Freunde Pierre Huwiler und Bernard Ducarroz. Die Kinder sind heute nicht in der Schule, was sie nicht daran hindert, zu Hause zu singen – gerne mit Ihnen zusammen.
Vorbereitung der Kinder : Jocelyne Crausaz.

Die Partitur ist beim Sympaphonie-Verlag erhältlich (<https://www.sympaphonie.com>)

Zögern Sie nicht, uns Ihre Liederwünsche (als MP3 oder anderes Audioformat) mit einem kurzen Text zur Vorstellung zukommen zu lassen.

Die Spielregel: es muss ein Lied von einem Freiburger Komponistensein oder jemandem, der mit unserer Region in Verbindung steht. (Wir sind nicht chauvinistisch, aber wir sind halt schon einzigartig 😊 ...)

Wenden Sie sich dazu bitte an Dominique Rossier. Mail: d-rossier@bluewin.ch

Vielen Dank an unser Webteam (Monique, Erwin, Janine, Jean-Baptiste), das dieses Projekt aus technischer Sicht verfolgen wird.

Singt, immer und immer wieder ...

Philippe Savoy, Präsident des FFC